

士人士色

合志市立合志南小学校 学校だより 第10号 令和2年9月17日 文責 校長 松原 弘治

校内研修「学び合う授業ぎぐり」において

先週の本校の校内研修では、熊本大学教育学部 附属小学校教頭の井上伸円先生を講師にお迎え し、2年1組の国語科の研究授業をもとに、「学び 合う授業づくり」の視点で協議し合いました。

新型コロナウイルス感染防止のため、全職員での授業参観を控え、当日の授業を録画したものを視聴しながら、子どもたちの発表やつぶやいた言葉を大切にしながら、授業を振り返りました。

ラウンド・スタディ(教師同士の自由闊達な対話を生み出す研修法)で研修を進めることで、職員全員に話す機会が与えられ、子どものより主体的な学び合いを進めていく上で、互いの意見を活発に交流し合うことができました。

講師の井上教頭先生からは、「主体的・対話的で深い学びを生む授業づくり」をテーマに、研究授業で見られた具体例をあげながら、分かりやすく助言していただきました。本校の今後の授業の工夫・改善に生かしていきたいと思います。



井上教頭先生(熊大附属小)から助言をいただきました。



子どもたちの学びの様子をもとに協議し合いました。

堀川の洪水浸水想定区域について

先日の心配された台風10号は、本市では幸いにも、大きな被害等はありませんでした。しかしながら、今後も豪雨等に見舞われた場合、校区内の堀川周辺の地域でも浸水等が予想されており、それを示した下のような図を本市HP「堀川の洪水浸水想定区域について」のリンクからダウンロードすることができます。今後の各ご家庭での防災対策のためにも、是非、一度ご覧いただければ幸いです。



(https://www.city.koshi.lg.jp/bousai/kiji00318921/index.htm)

たんぽぽ学級で野菜の販売会がありました。

14日(月)に、たんぽぽ学級1-1組、5組の2年生が、収穫したばかりの新鮮な夏野菜の販売会を行いました。野菜を種類ごとに集めて並べ、なすび、きゅうり、ピーマン(3個)各10円等の値段表示も子どもたちが作成しました。収穫数が限られており、たんぽぽ関係職員を対象とした販売会となりましたが、子どもたちにとって達成感のある販売会となりました。



子どもたちが作成した値段表示



大盛況となった販売会